

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au 077 91 87 07
ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com
Règlements par Airtel Money
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Devant la recrudescence de l'épidémie en Europe – et bien que le Gabon ait réussi à en infléchir la courbe –, le ministre de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong a appelé à redoubler de vigilance lors d'une rencontre mercredi avec les acteurs de la lutte.

Page 4

DRAME

Ernest Koumangoyi, 44 ans, a trouvé la mort le week-end écoulé à Ndjolé après que sa pirogue a chaviré sur l'Ogooué. Son corps n'a été repêché que trois jours plus tard dans la région de Makouké, puis immédiatement porté en terre en raison de son état.

Page 8

ETAT-EGLISE : L'APAISEMENT

EUCCHARISTIE, deniers du culte... Passé la discorde qui avait culminé dimanche dernier avec le face-à-face forces de l'ordre-fidèles, gouvernement et confessions religieuses se sont efforcés hier, lors d'une rencontre autour de la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, de ramener de la sérénité dans leur relation, grâce à la levée de certaines restrictions dues au Covid-19.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

La France qui croyait avoir vaincu le Covid-19 en affichant trop de liberté, la voilà de nouveau reconfinée. Pourquoi ?

C'est un avertissement aux Gabonais qui politisent tout, pensent que les autorités portent atteinte à leur liberté avec ces mesures drastiques pour lutter contre la propagation du virus. S'ils n'accusent pas nos gouvernants d'être à l'origine de l'arrivée de cette pandémie chez nous. Franchement, cette minorité suit-elle l'actualité internationale ? Que veut-elle encore d'un gouvernement qui a réussi à stabiliser la situation sanitaire du pays ?

Ces questions-là et bien d'autres, moi Makaya, je me les pose aussi. Et j'avoue que ces gens-là n'aiment pas vraiment leur pays. Cette tendance à tout minimiser, à prendre les choses à la légère, à se laisser aller à l'inconscience morbide, il n'y a rien à dire, cette attitude, nous l'avons héritée de nos anciens "maîtres" français. Comme eux, on passe le temps à râler, à critiquer férocement sans proposer des solutions, bref, à accabler le pouvoir jugé à tort "incompétent". Cette chanson-là, on la connaît par cœur. C'est d'ailleurs cette attitude néfaste qui joue aujourd'hui des mauvais tours à la France obligée de se reconfiner. On dira encore, la France est très loin là-bas avec le froid qui y sévit. C'est aussi vrai que le phénomène de résistance de l'Afrique à la Covid-19 étonne et déroute. Mais pas l'Amérique latine qui fait partie des pays tropicaux...

Sachez que attention ce n'est pas demain, mais aujourd'hui là, là, là, quoi...

...MAKAYA



Agir contre
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ